



ENTWICKELN SIE RICHTLINIEN UND GESETZE

Forum von Menschen und Unternehmen zur Entwicklung und Umsetzung von Richtlinien und Gesetzen

Tim ki

Politik und Leben

DAS POLITBÜRO BESCHLOSS, DIE STUDIENGBÜHREN FÜR SCHÜLER VOM VORSCHULALTER BIS ZUM ENDE DER ÖFFENTLICHEN HIGH SCHOOL ZU ERLASSEN

04.03.2025 08:38

Google News

Thích 617

Teilen

Viel lesen



PHỐ ĐIỂM THPT 2025



Chi tiết 34 E CHÍNH CẤP



Các MẪU VĂ Chủ tịch UB chuyên môr xã mới



TOÀN VĂN: 154/2025/N TINH GIÂN



LỊCH NGHỈ 2025

(Chinhphu.vn) – Das Politbüro hat beschlossen, landesweit auf sämtliche Studiengebühren für Schüler vom Kindergarten bis zum Ende der öffentlichen High School zu verzichten. Umsetzungszeit ab Beginn des neuen Schuljahres 2025–2026 (ab September 2025).

Setzen Sie die Inhalte der Resolution 18 im Jahr 2025 stärker, entschlossener und schneller um

Während der Sitzung des Politbüros am 28. Februar 2025 zur Überprüfung und Bewertung der Ergebnisse der ersten Umsetzung der Resolution 18-NQ/TW des Zentralkomitees über die weitere Innovation und Organisation des Apparats des Systems, ein schlankes politisches System, einen effektiven und effizienten Betrieb, stimmt das Politbüro voll und ganz der Politik der starken Umsetzung zu drastischer und schneller, der Inhalt der Resolution 18 im Jahr 2025.



Volle Studiengebührenbefreiung für Schüler von der Vorschule bis zum Ende der öffentlichen High School

Systems gehört hatte, beschloss es, landesweit auf alle Studiengebühren für Schüler von der Vorschule bis zum Ende der öffentlichen High School zu verzichten.

Umsetzungszeit ab Beginn des neuen Schuljahres 2025–2026 (ab September 2025).

Das Politbüro beauftragte das Regierungsparteikomitee damit, das Ministerium für Bildung und Ausbildung, das Finanzministerium sowie eine Reihe relevanter Ministerien, Zweigstellen und Orte mit der Koordinierung zu beauftragen, um die oben genannte Entscheidung zu konkretisieren und ernsthaft umzusetzen.

BỘ CHÍNH TRỊ QUYẾT ĐỊNH MIỄN HỌC PHÍ CHO HỌC SINH TỪ MẦM NON ĐẾN HẾT TRUNG HỌC PHỔ THÔNG CÔNG LẬP

(Quyết định tại phiên họp Bộ Chính trị để kiểm điểm, đánh giá kết quả triển khai bước đầu việc thực hiện Nghị quyết số 18 của Ban Chấp hành Trung ương Đảng về tiếp tục đổi mới, sắp xếp tổ chức bộ máy của hệ thống chính trị tinh gọn, hoạt động hiệu lực, hiệu quả ngày 28/2/2025)

Thời điểm thực hiện:

**Từ đầu năm học mới
2025-2026**
(tháng 9/2025 trở đi)



Bộ Chính trị giao Đảng ủy Chính phủ chỉ đạo Bộ Giáo dục và Đào tạo, Bộ Tài Chính, một số bộ, ngành liên quan và các địa phương phối hợp cụ thể hóa và thực hiện nghiêm túc quyết định nêu trên

infographics.vn

© **TTXVN**
Vietnam News Agency

Das Politbüro beschloss, landesweit auf sämtliche Studiengebühren für Schüler vom Kindergarten bis zum Ende der öffentlichen High School zu verzichten. VNA-Grafiken





Sie entsprechen den Entwicklungstrends der Bildungsqualität

Weitere Informationen zur Politik des landesweiten Erlasses sämtlicher Studiengebühren für Schüler vom Kindergarten bis zum Ende der öffentlichen High School: Das Ministerium für Bildung und Ausbildung teilte mit, dass derzeit zehn Provinzen und Städte eine Resolution des Provincial People's Council zum Erlass des Vorschul- und High-School-Unterrichts für das Schuljahr 2024–2025 herausgegeben haben: Quang Ninh, Hai Phong, Yen Bai, Quang Nam, Khanh Hoa, Da Nang, Ba Ria – Vung Tau, Binh Duong und Long An. Allerdings gibt es in anderen Orten immer noch viele Studenten und Familien, die Studiengebühren zahlen müssen.

Laut VNA, basierend auf Resolution Nr. 29, Schlussfolgerung Nr. 91-KL/TW des Politbüros zur weiteren Umsetzung der Resolution Nr. 29-NQ/TW, Resolution 42-NQ/TW der 8. Konferenz des Zentralkomitees der Partei, Sitzungsperiode XIII zur weiteren Innovation und Verbesserung der Qualität der Sozialpolitik Um den Anforderungen des Aufbaus und Schutzes des Vaterlandes in der neuen Periode gerecht zu werden, die Überlegenheit des Regimes zu demonstrieren und sich für einen fairen Zugang zur Bildung einzusetzen "lässt niemanden zurück", hat das Ministerium für Bildung und Ausbildung vorgeschlagen, dass das Politbüro, Der Parteiausschuss der Regierung erwägt eine Politik der Studiengebührenbefreiung für Schüler von der Vorschule bis zur Allgemeinbildung.

Derzeit hat die Regierung Vorschriften erlassen, um Studierende von Studiengebühren zu befreien. Gemäß den geltenden Vorschriften wird der Staat ab dem 1. September 2025 auf die Studiengebühren für alle öffentlichen Schüler von der Vorschule und im Alter von 5 Jahren bis zur Mittelschule (bis zum Ende der 9. Klasse) verzichten.

Darüber hinaus verfolgt die Regierung eine Politik der Senkung der Studiengebühren um 50 bis 70 Prozent und der Unterstützung der Bildungskosten für verschiedene Kategorien armer Schüler, Schüler aus sozialpolitischen Schichten, Schüler aus ethnischen Gruppen (die an öffentlichen und privaten Schulen studieren).

Zusätzlich zu den Fächern, die gemäß den oben genannten aktuellen Vorschriften von den Studiengebühren befreit sind, schlug das Ministerium für Bildung und Ausbildung vor, die Studiengebührenbefreiung für Vorschulkinder im Alter von 3 Monaten bis 4 Jahren und Oberstufenschüler zu ergänzen, und wurde vom Politbüro genehmigt.

Dementsprechend sind alle Schüler öffentlicher Vorschulen, Grundschulen, weiterführender Schulen und weiterführender Schulen von den Studiengebühren befreit.

Schülern privater und privater Privatschulen wird gemäß den gesetzlichen Bestimmungen eine Studiengebührenentschädigung in Höhe des Studiengebührensatzes öffentlicher Schulen gewährt; Die Studiengebührendifferenz zwischen öffentlichen und privaten Schulen wird von der Familie des Schülers gezahlt.

Laut Statistik gibt es derzeit bundesweit 23,2 Millionen Studierende (ohne Studierende an Berufs- und Weiterbildungszentren).

Davon waren 3,1 Millionen Vorschulkinder unter fünf Jahren, 1,7 Millionen Vorschulkinder im Alter von fünf Jahren, 8,9 Millionen Grundschüler, 6,5 Millionen Mittelschüler und 3 Millionen Oberstufenschüler.

Basierend auf den bisherigen Berichten von 46 Provinzen und zentral geführten Städten sowie aktuellen Dokumenten und Berichten basiert das Ministerium für Bildung und Ausbildung auf der Mindeststudiengebühr, die im Dekret Nr. 81/2021/ND-CP über den Erhebungsmechanismus festgelegt ist Verwaltung der Studiengebühren für Bildungseinrichtungen im Rahmen des nationalen Bildungssystems und Richtlinien zur Befreiung und Senkung der Studiengebühren und zur Unterstützung der Studienkosten; Dienstleistungspreise im Bereich Bildung und Ausbildung und Dekret Nr. 97/2023/ND-CP zur Änderung und Ergänzung einer Reihe von Artikeln des Dekrets Nr. 81/2021/ND-CP regelt den Mechanismus zur Erhebung und Verwaltung von Studiengebühren für Bildungseinrichtungen im Rahmen des nationalen Bildungssystems sowie die Politik der Befreiung und Senkung von Studiengebühren und der Unterstützung von Studienkosten; Dienstleistungspreise in den Bereichen Bildung, Ausbildung und um den Bedarf an

abgeben und Pläne für d schmieden

Rufen Sie die Tel

Vorschläge über

Kommentare dire